

Tipe Koleksi: UHAMKA - Tesis MIKM

Hubungan Karakteristik, Pengetahuan, Sikap, Dukungan Keluarga dan Pelayanan Antenatal dengan Perilaku KB Ibu Pasca Bersalin di Puskesmas Cipadu, Kota Tangerang, Provinsi Banten, Januari-Juni 2013

Christina Manurung

Deskripsi Lengkap: <http://lib.uhamka.ac.id/detail.jsp?id=62986&lokasi=lokal>

Abstrak

Christina Manurung, Hubungan Karakteristik, Pengetahuan, Sikap, Dukungan Keluarga dan Pelayanan Antenatal dengan Perilaku KB Ibu Pasca Bersalin di Puskesmas Cipadu, Kota Tangerang, Provinsi Banten, Januari-Juni 2013. Tesis Program Studi Magister Ilmu Kesehatan, Sekolah Pascasarjana Universitas Muhammadiyah Prof. DR. HAMKA. Oktober 2013.

Tesis ini bertujuan untuk menganalisis hubungan karakteristik, pengetahuan, sikap, dukungan keluarga dan pelayanan antenatal dengan perilaku KB ibu pasca bersalin di Puskesmas Cipadu, Kota Tangerang, Provinsi Banten, Januari – Juni 2013. Metode yang digunakan adalah metode kuantitatif dengan studi kasus kontrol. Pengumpulan data dilakukan melalui wawancara langsung kepada responden dengan menggunakan kuesioner terstruktur. Populasi penelitian ini adalah ibu-ibu yang bersalin pada bulan Januari-Juni 2013 di wilayah kerja Puskesmas Cipadu dan sebagai sampel penelitian adalah populasi yang mendapatkan pelayanan antenatal selama kehamilan terakhirnya dan sudah menjadi peserta KB pasca persalinan (kasus) dan bukan merupakan peserta KB pasca persalinan (kontrol). Analisis data dilakukan secara univariat, bivariat dan multivariat. Hasil penelitian menunjukkan bahwa faktor pengetahuan dan sikap mempunyai hubungan dengan perilaku KB ibu pasca bersalin, dimana faktor yang paling dominan adalah pengetahuan dengan $p=0,000$ dan $OR=34$. Perlu upaya untuk meningkatkan pengetahuan masyarakat sekaligus membentuk sikap positif masyarakat terhadap KB pasca persalinan dengan penyediaan KIE yang baik melalui berbagai media yang dapat diakses oleh seluruh masyarakat. Selain itu diperlukan juga tenaga penyuluh yang handal untuk dapat menanamkan pengetahuan tentang KB pasca persalinan kepada masyarakat. Upaya strategis lainnya adalah melalui penguatan pemberian konseling KB pasca persalinan yang terintegrasi dalam pelayanan antenatal, persalinan dan postnatal melalui provider yang mempunyai pengetahuan dan keterampilan konseling yang cukup tentang KB pasca persalinan.

Kata kunci:

Karakteristik, pengetahuan, sikap, dukungan keluarga, pelayanan antenatal, konseling, perilaku KB pasca persalinan